

“Actualmente estamos terminando la etapa de factibilidad en Planeta Rica”

MINAS. CERRO MATOSO ESPERA CERRAR EN OCTUBRE LAS OCHO CONSULTAS PREVIAS CON LAS COMUNIDADES INDÍGENAS QUE LES SOLICITÓ LA CORTE CONSTITUCIONAL



Luis Marulanda
Vicepresidente de Cerro Matoso

“Actualmente estamos revisando con la Agencia Nacional de Minería la posibilidad de importar mineral, y así aumentar nuestra producción en el mediano plazo”.

Con una inversión de \$3.500 millones se entregó la segunda fase del Sena

El pasado sábado 7 de septiembre, con la presencia del presidente de la República, **Iván Duque**, se dio la entrega oficial de la segunda fase del **Sena** del San Jorge, proyecto que hace parte de la iniciativa público-privada más grande del país, firmada entre **Cerro Matoso** y el **Gobierno Nacional** y local. La compañía minera invirtió aproximadamente \$3.500 millones en la construcción y dotación de la Fase II de la sede del **Sena** en el Alto San Jorge. El aporte hace parte de la Alianza por lo Social, una iniciativa público-privada.

Como cualquier empresa minera, el alza del precio del mineral es positivo. Sin embargo, somos conscientes de que esta es una variable que no podemos controlar y por lo tanto debemos concentrarnos en mantener una operación segura, estable y cuyos costos estén controlados.

¿Y cómo van los proyectos para aumentar la producción de la empresa en otras zonas?

Esperamos finalizar en octubre las ocho consultas previas de acuerdo a la sentencia T-733 de la Corte Constitucional. Una vez se protocolicen estas consultas, esperamos presentarle a

BOGOTÁ

El complejo minero de **Cerro Matoso**, al mismo tiempo que adelanta las consultas previas con las diferentes comunidades del departamento de Córdoba, está en la fase de factibilidad para que se aprueben algunos proyectos como el de **Planeta Rica**, que busca completar con los requisitos para que una vez terminados se incorporen los acuerdos, y así radicarlos ante la **Anla**.

LR habló con **Ricardo Gaviria**, presidente de **Cerro Matoso**, sobre los planes pendientes que tienen en el departamento de Córdoba para este y el próximo año y sobre cómo va la producción en la mina.

¿Como va la producción de la empresa en este año?

Durante el año financiero julio 2019-junio 2020, tenemos presupuestada una producción de 35.600 toneladas de níquel. Esta es menor a la del año financiero que finalizamos el 30 de junio, con 40.155, debido a una parada mayor que tendremos en los primeros meses de 2020.

¿En qué consiste este freno de la operación?

En el segundo trimestre de 2020 tendremos una parada mayor de la línea dos donde repararemos el horno con el fin de asegurar la estabilidad de la operación de la planta. De igual manera, estamos revisando con la **Agencia Nacional de Minería (ANM)** la posibilidad de importar mineral.

¿El alza del níquel qué tanto impacto ha tenido?



Cerro Matoso

Ricardo Gaviria, presidente de Cerro Matoso, dijo que en el año financiero julio 2019 y junio 2020, proyectan una producción de 35.600 toneladas de níquel.

Síguenos en:



www.larepublica.co
Con el Informe sobre los cambios de Carrasquilla en Hacienda.



Escuche la entrevista completa con Ricardo Gaviria, presidente de Cerro Matoso.

la **Anla** a finales de año el estudio de impacto ambiental de la nueva licencia ambiental.

Por otro lado, en el mes de junio finalizamos las consultas previas con las comunidades indígenas del área de Queresas y Porvenir, en el municipio de **Planeta Rica**. Con esto esperamos a finales de este mes radicar ante la **Anla** el Estudio de Impacto Ambiental, a pesar de que aún estamos en etapa de factibilidad.

Y con esto, ¿cuándo se podrá iniciar extracción en Planeta Rica?

En **Planeta Rica** estamos terminando la etapa de factibilidad, creemos que la tenemos lista en diciembre de este año, la evaluaremos y si la etapa de factibilidad nos muestra que este negocio es viable procederemos. Hasta que no lleguemos a diciembre y no tengamos toda la parte técnica y financiera definida no sabremos si vamos para adelante o no. Esperemos que financiera y técnicamente sea posible sacar el proyecto.

El sábado entregaron una nueva fase del Sena, ¿cuál fue la inversión?

Esta etapa que entregamos está en cerca de \$3.500 millones

y la tercera etapa que debemos entregar en noviembre del año entrante está en \$8.800 millones; que sumado con la primera etapa tiene una inversión total de \$19.000 millones.

¿Con “Obras por impuestos” tienen planeado hacer alguna otra inversión?

Además de la tercera etapa estamos trabajando con el Gobierno y con los municipios para hacer otras obras. En este momento apenas estamos conversando entonces prefiero no mencionar ninguna, pero tenemos varios planes.

MARÍA ALEJANDRA RUIZ RICO
mruiz@larepublica.com.co

MEDIOS. LA EMPRESA TIENE APROXIMADAMENTE 20% DEL MERCADO

Los retos de Andrea Isaac en Havas Group

BOGOTÁ

Havas Group anunció que **Andrea Isaac** será la nueva CEO de la compañía en Colombia como sucesora de **Ignacio Iglesias**, quien irá a España a integrarse al Comité Ejecutivo de **Havas Group**.

La colombiana tiene una trayectoria de más de 10 años en **Havas Group**, así como una amplia experiencia a nivel global y con la toma del liderazgo de **Havas** en el país se inte-

gra al selecto grupo de CEOs menores de 40 años.

Le reportará directamente a **Jorge Percovich**, CEO de **Havas Group Latinoamérica** y se enfocará en “aterizar la misión global del grupo para potenciar un acercamiento más significativo entre las marcas y las personas; evolucionar la oferta integrada del grupo (creatividad, data y tecnología) a través del desarrollo de productos que aporten a la mejora de resultados de nego-

cio de sus clientes; y desarrollar talento con una cultura laboral que fomente el emprendimiento y la innovación”, aseguraron en un comunicado.

Isaac afirmó que “Colombia transita por un momento interesante, en el que sus compañías, sus productos e incluso su música, están sentando un gran precedente a nivel internacional”.

LAURA NEIRA MARCIALES
@Neira_Laura

AEROSUCRE S.A.

INFORMA:

Que el señor **BELISARIO LOBOGUERRERO TORRES**, falleció el pasado 24 de Julio de 2019. Quienes crean tener derecho a reclamar sus prestaciones sociales, deben presentarse a la Carrera 100 No. 25F-02, dentro de los treinta días siguientes a la fecha de esta publicación con el fin de acreditar su derecho.

Segundo aviso.

BBVA ASSET MANAGEMENT S.A. SOCIEDAD FIDUCIARIA

Informa a los inversionistas del **FONDO DE INVERSIÓN COLECTIVA ABIERTO BBVA PAÍS CON PARTICIPACIONES DIFERENCIALES**, que se han realizado modificaciones al Reglamento del Fondo previa autorización de la Superintendencia Financiera de Colombia. Las modificaciones incorporadas al Reglamento, se pueden consultar en la página web www.bbvaassetmanagement.co / Fondos de Inversión / Fondo PAÍS / Otros documentos / Link Novedades.

Los inversionistas que no estén de acuerdo con las modificaciones introducidas al Reglamento podrán ejercer el derecho de retiro y solicitar la redención de sus participaciones sin que por este hecho se genere sanción ni penalidad de ningún tipo, dentro del mes siguiente, según lo establece la Cláusula 13.1 del reglamento.

JAVIER ELIAS RONDON AVENDAÑO
Representante Legal